

しらみず

いわき市立白水小学校 学校便り 第7号 平成28年9月1日 発行者 校長 遠藤隆宏

2学期のスタート 心と体の準備をお願いします

2学期がスタートして間もなく1週間となります。長い夏休みの生活から学校生活へとスイッチを切り替えることができたでしょうか。

日常生活のリズムを作るのは、早寝・早起き・朝ごはんです。しっかりと睡眠時間を確保し、朝ごはんをきちんと食べて脳に栄養を送ることが、子どもの活動のエネルギーとなります。夏休み中は学校がお休みということもあって、夜更かしをしてしまったりしていなかったでしょうか。生活リズムを学校モードに切り替えて、長い2学期の充実した学校生活を送れるよう、ご家庭でもご指導ください。

2学期もよろしくお願いいたします。



◇ 9月の主な学校行事予定

<9月>

4日(日) 内郷方部PTA球技大会

5日(月) 全校集会

8日(木) 方部音楽祭 お弁当

12日(月) 全校集会

16日(金) 体育専門アドバイザー来校

19日(月) 敬老の日

21日(水) アクアマリンふくしま見学(全校生) お弁当

22日(木) 秋分の日

23日(金) 総合フィールドワーク・炭鉱見学(4年生)

26日(月) 全校集会 いわき号

29日(木) 5.6年生 5校時限

30日(金) 修学旅行·東京方面(5.6年生) 遠足·石炭化石館(2.4年生)

8月30日は、台風10号による臨時休業となりました。

幸い、特に被害もなく、翌日には無事、学校を再開 できました。

今後も、雨や風の影響等で危険と思われるような ことがありましたら、学校までご連絡ください。

9月8日は方部音楽祭です。 7名の子どもたちは この日のためにずっと練習をがんばってきました。

た。 当日は、保護者の皆様に楽器の運搬などでお世 話になります。

詳細につきましては、別紙の音楽祭についてのお知らせをご覧ください。

9月はアクアマリン、炭鉱見学、修学旅行や遠足など、学校外へ出かける機会が多くあります。 それぞれに準備物などがありますので、忘れ物がないようご協力をお願いします。

あいさつを学校の文化にしよう

2学期始業式で、比叡山延暦寺の法灯の話をしました。これはお堂にある行燈の油に火を灯したものですが、多くの参拝者がこの法灯を拝みに訪れます。それは、この火が1200年間にわたって絶やすことなく燃え続けているからです。(実際には織田信長の焼き討ちの際に途絶えたが、法灯の火は山形の立石寺に移されており、延暦寺再興の際にこの立石寺から火を移したとされています)

延暦寺のお坊さんは、「火を絶やさないためには毎日油を足さなければなりません。その作業は簡単なことです。でも、その簡単なことを1200年間続けて大切にしてきたから、この法灯は文化となって、今でも多くの方々が参拝に訪れています。」というお話をされていました。

簡単なことでも、毎日、大切にして続けることで「文化」となる。このことを子どもたちに伝え、白水小学校では「あいさつ」を「文化」にしようというお話をしました。



今、子どもたちは「あいさつ」を進んですることに意識をおいて取り組んでいます。それは、子どもたちの心にあいさつの灯が燃え続けていることに他なりません。この灯を大切に長く燃え続けるよう、私たちは毎日「油」を指し続けていきます。

長い2学期、学校では「あいさつ」を大切に指導していきます。ご家庭でも「あいさつ」が日常の文化となるようお声掛けください。